



Pièces	4 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	W-02NCU4
Prix	1 295 000 €

Paris 18Eme

Appartement à vendre (75018)

Paris 18ème - sacré-Cœur - haut lamarckengel & Völkers vous propose cet appartement d'exception à quelques pas de la Célèbre place du tertre, vous offrant une vue imprenable sur les toits de paris et du sacré-Cœur. Au 6ème et dernier étage avec ascenseur d'un bel immeuble pierre de taille, le bien traversant se compose : d'une entrée, d'un double séjour avec cuisine ouverte entièrement équipé donnant sur 2 balconnets avec vue sur le sacré-Cœur et la tour eiffel, de 2 chambres avec balconnets, d'une salle de bains, d'une salle d'eau, d'un dressing et d'un wc séparé. 2 caves complètent ce bien. ...

Paris 18th - Sacré-Cœur - Haut LamarckEngel & Völkers invites you to discover this exceptional flat just a few steps from the famous Place du Tertre, with a breathtaking view over the rooftops of Paris and the Sacré-Cœur. On the 6th and top floor with lift of a beautiful freestone building, this walk-through apartment comprises: an entrance hall, a double living room with a fully equipped open-plan kitchen opening onto 2 balconies with a view of the Sacré-Cœur and the Eiffel Tower, 2 bedrooms with balconies, a bathroom, a shower room, a dressing room and a separate toilet. 2 cellars complete ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

